



300 m<sup>2</sup>

Réf. 1371

7 480 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A vendre-Découvrez cette villa d'exception de 300 m<sup>2</sup>, située dans le prestigieux quartier de la Californie à Cannes. Offrant un cadre de vie unique et un panorama à couper le souffle, cette propriété de luxe vous promet des moments inoubliables face à la mer et aux îles de Lérins. Caractéristiques Principales Surface Habitable : 300 m<sup>2</sup> Vue Panoramique : Mer et îles de Lérins Espaces Extérieurs : Terrasse spacieuse et piscine à débordement avec vue imprenable sur la mer Chambres : 6 suites, chacune aménagée avec goût pour un confort optimal Installations : Deux garages Salle de sport de 50 m<sup>2</sup> Un Coin ...

Discover this exceptional 300 sqm villa, located in the prestigious Californie district of Cannes. Offering a unique living environment and a breathtaking panorama, this luxury property promises unforgettable moments facing the sea and the Lérins Islands. Key Features Living Area: 300 sqm Panoramic View: Sea and Lérins Islands Outdoor Spaces: Spacious terrace and infinity pool with stunning sea view Bedrooms: 6 suites, each tastefully furnished for optimal comfort Amenities: Two garages 50 sqm gym A Piece of Paradise to Visit Absolutely This magnificent villa is a true haven of peace, ideal for those ...

## ROSSI CROISSETTE

81, Bd de la croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

